



Zertifikat Nr.: 0663-PS14-146-Z-CO
Certificate No.: 0663-PS14-146-Z-CO

(Nur gültig mit der Registrierung unter / Only valid with the registration on → <http://www.tuv.at/certcheck>)

Zertifikatsinhaber: COMERCIAL JOPE S.L.
Licence Holder: Poligono Industrial Egues calle Z,
Nave 2
31486 Egues, Navarra

Fertigungsstätte: 401385
Manufacturing Location:

Land /Country: SPANIEN/Spain

Prüfzeichen / Test Mark:



Produkt / Product: Schneekette Typ "4x4"
Snow chain, Type "4x4"

Technische Beschreibung: Schneekette für Fahrzeuge Klassen M1, N1, O1, O2
Technical Description: Snow chains for passenger cars classes, M1, N1, O1, O2

Prüfgrundlagen: Prüfprogramm für die Sicherheit von Schneeketten für Fahrzeuge Klassen M1, N1, O1, O2 zur Erlangung des GS-Zeichens gültig vom 01.06.2011
Tested in accordance with: Test program for the safety of snow chains for vehicle classes M1, N1, O1, O2 for awarding a GS-Mark valid form 01.06.2011

Prüfbericht / Test Report: 14-TAHP-0298/IV

Dieses Zertifikat gilt bis zum 18. August 2019 **This certificate is valid until 18th of August 2019**

Die Zertifizierungsstelle der TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, als von der Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik – ZLS im Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen benannte Zertifizierungsstelle, bestätigt: Die im Gesetz über die Bereitstellung von Produkten am Markt (Produktsicherheitsgesetz - ProdSG) gestellten Anforderungen werden vom oben angeführten Erzeugnis erfüllt. Der Antragsteller ist berechtigt, das genannte Produkt mit den oben abgebildeten Zeichen zu kennzeichnen.

The Certification Body TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, notified by the Central Authority for Safety - ZLS in the Bavarian State Ministry of Labor and Social Affairs, Family and Women, confirms: The legal requirements regarding the supply of products to the market according to the Product Safety Law (ProdSG) are met by the product described above. The Applicant is authorized to assign the test marks shown above to the specified product.

Zertifizierungsstelle
Certification Department

Zertifizierer
Authorized Signature
Ing. Paul Preissler



Dieses Zertifikat besteht aus 1 Seite.
This certificate consists of 1 page.

Wien, 20. November 2014
Vienna, 20th of November 2014